The Blizzak WS60 is Bridgestone's Studless Ice and Snow winter tire developed for the drivers of coupes, sedans, minivans and crossover vehicles looking for traction on winter's slushy, snow-covered and icy roads. The Blizzak WS60 represents the third generation of Bridgestone WinterBiter tires designed to deliver wintertime traction and control that inspires driver confidence by getting the most out of the vehicle's potential.
The Blizzak WS60 features a dual-compound tread with Bridgestone's silica-enhanced Tube Multicell compound layered on top of a standard winter compound. The Tube Multicell compound is comprised of thousands of microscopic tubes and cells (which resemble the consistency of Swiss cheese when examined through a microscope) that wick away the water that often forms between the tire's contact patch and the surface of snow-packed and icy roads. This flexible tread rubber compound improves the tire's grip, allowing the biting edges to adhere to the surface with less interference. The bite particles attached to the tubes of the Multicell compound with a special coating, bite into the surface of packed snow and ice to provide extra gripping action. The pores and tubes are uniformly distributed throughout the compound and are constantly being exposed around the tread as the tire wears. This unique tread compound is molded into a directional tread design that features independent tread blocks with 3-D zigzag sipes to disperse water away from the tire's contact patch, further enhancing grip. The result is enhanced hydroplaning resistance and greater driving and braking force on snow-covered and icy roads. Featuring Bridgestone's UNI-T Technology, the Blizzak WS60's internal structure includes twin steel belts reinforced by spirally wound nylon to provide the desired high-speed durability and ride characteristics.
When the Blizzak WS60 is 50-percent worn, a tread depth indicator molded into the tread design lets the driver know that only 10 percent of the remaining tread is the Tube Multicell compound.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Нешипованые шины Blizzak WS60 торговой марки Bridgestone, предназначенные для езды по заснеженным обледенелым дорогам, были специально разработаны для водителей купе, седанов, семейных вэнов и внедорожников, которые ценят безупречное сцепление шин с дорожным покрытием в слякоть, снег и гололед. Нешипованые шины Blizzak WS60 представляю третье поколение шин WinterBiter торговой марки Bridgestone, обеспечивающих отличное сцепление шин с поверхностью дорог в зимнее время, и облегчающих контроль движения, что позволяет водителю в полной мере использовать весь потенциал машины. 

Особенностью нешипованых шин Blizzak WS60 является двуструктурный протектор. Уникальная структура Tube Multicell торговой марки Bridgestone, усовершенствованная добавлением кварца, наслоена поверх стандартной структуры зимней резины. Слой Tube Multicell состоит из тысячи микроскопических трубочек и ячеек (напоминает швейцарский сыр, если рассматривать под микроскопом), впитывающих воду, которая часто образовывается между поверхностями шины и заснеженной и обледенелой дороги. Гибкость этой структуры улучшает сцепление шины с дорожным покрытием, минимизирует прилипание кристаллообразных частиц снега или льда к поверхности шины. Кристаллообразные частицы, прилипающие к трубочкам структуры Multicell со специальным покрытием, врезаются в поверхность слежавшегося снега, обеспечивая дополнтельное сцепление с поверхностью дороги. Поры и трубочки расположены равномерно, и по мере износа протектора становятся видимыми. Эта уникальная структура протектора впрессована в напрвавляющий 3-D зигзагообразный рисунок протектора, способствуя свободному стеканию воды с поверхности протектора, улучшая сцепление с поверхностью дороги. В результате водитель получает улучшенное сопротивление аквапланированию и более мощную силу тяги и торможения при езде по заснеженным и обледенелым дорогам. Используя технологию UNI-T, торговая марка Bridgestone сделала внутреннюю структуру шины Blizzak WS60 из двойной стальной ленты, армированной нейлоновой спиральной намоткой, что обеспечивает желаемую износостойкость при скоростной езде и позволяет в полной мере насладиться техническими возможности автомобиля. 

Когда износ шины Blizzak WS60 составляет 50%, индикатор износа шин, вмонтированный в рисунок протектора, оповещает водителя, что слой Tube Multicell составляет только 10% оставшегося протектора.

